

Manuel Marrero confirme que Cuba reste libre de Covid-19



La Havane, 10 mars, (RHC).- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a confirmé que notre pays reste libre de Covid-19.

Le Chef du gouvernement cubain a comparu ce lundi à la télévision nationale aux côtés du ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal pour informer la population des mesures de surveillance épidémiologique et de prévention prises par les autorités sanitaires.

«Comme chacun sait, le nouveau coronavirus à l'origine de la maladie Covid-19, a continué à s'étendre par le monde. Aujourd'hui il est présent dans plus de 100 pays dont 12 de la région des Amériques. Les chiffres de cas sont impressionnants: 109 mille 695 cas dépistés et 3 mille 811 décès dans le monde.

La première chose que nous devons laisser au claire, c'est-à-dire le plus important est que le nouveau coronavirus n'est pas arrivé à notre pays. Nous pouvons vous assurer que si le Covid-19 entre au pays nous vous l'informerons immédiatement comme l'a toujours fait le gouvernement révolutionnaire ».

De son côté, le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé, a expliqué les caractéristiques épidémiologiques du nouveau coronavirus, alerté que les personnes du troisième âge sont les plus vulnérables à cette maladie et insisté sur le programme cubain de prévention.

«Notre pays a conçu un programme national qui est mis à jour avec un objectif précis : essayer d'empêcher l'entrée du coronavirus. Mais au cas où il serait entré, pouvoir l'identifier. C'est pourquoi la surveillance épidémiologique a deux versants de travail. Le plan prévoit des actions concrètes. Dans un premier moment, le plan prévoit de redoubler les mesures de contrôle sanitaire dans les points d'entrée au pays.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216479-manuel-marrero-confirme-que-cuba-reste-libre-de-covid-19>



Radio Habana Cuba